

# BIG ISSUE

## Mentan RI Tinjau Perluasan Area Tanam Wilayah Kodim Klaten

Agung widodo - [KLATEN.BIGISSUE.ID](https://www.klaten.bigissue.id)

Sep 5, 2024 - 16:41



*Mentan RI Tinjau Perluasan Area Tanam Wilayah Kodim Klaten*

KLATEN — Kantor Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Klaten menjadi lokasi kegiatan kunjungan kerja Kementerian Pertanian Republik Indonesia pada hari Rabu, (04/09/2024).

Kunjungan ini dipimpin oleh Mayjen TNI Ahmad Rizal Ramdani, Dansatgas Ketahanan Pangan dan Yudi Sastro, S.P., M.P., Dirjen Perbenihan Tanaman Pangan RI. Kunjungan tersebut diterima langsung oleh Moh. Nasir, Plt Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Klaten di dampingi Dandim 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk melakukan evaluasi terhadap program Penambahan Area Tanam (PAT) yang merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk meningkatkan ketahanan pangan.

Setelah menerima paparan mengenai program PAT dari Moh. Nasir, rombongan melanjutkan agenda kunjungan dengan meninjau beberapa lokasi lahan pertanian di Kabupaten Klaten.

Peninjauan dimulai di Persawahan Jurangjero Kecamatan Karangnom, dimana para peserta mengevaluasi kondisi lahan dan implementasi PAT. Selanjutnya, rombongan mengunjungi Aliran air di Ponggok Polanharjo untuk menilai keberadaan dan pengelolaan sumber daya air yang mendukung pertanian.

Kegiatan peninjauan dilanjutkan ke Area Persawahan Wadunggetas, Wonosari dan diakhiri di Area Persawahan Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari. Di setiap lokasi, tim melakukan diskusi dan observasi untuk memastikan efektivitas dan keberhasilan program PAT.

Dalam Kunjungan Kerja Kementerian Pertanian RI di Kabupaten Klaten, turut hadir Putu Surya D, Dirjen Serealia Jakarta, Budi Kurniawan dari Dinas Pertanian dan Perkebunan Jawa Tengah, Kapten Inf Sutisno Pasiter Kodim 0723/Klaten, Kapten Inf Eka Atmaja Danramil Klaten Utara, Lilik Nugraharja Kepala Bidang Tanaman Pangan Hortikultura Perkebunan (TPHP) serta perwakilan koordinator penyuluh se-Kabupaten Klaten.

Usai kunjungannya, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han saat ditemui menjelaskan bahwa kedatangan rombongan Kementerian Pertanian yang dipimpin oleh Mayjen TNI Ahmad Rizal Ramdani dan Yudi Sastro, S.P., M.P merupakan untuk mengevaluasi program Penambahan Area Tanam (PAT) yang saat ini sedang dijalankan di wilayah Kabupaten Klaten.

“Program Penambahan Area Tanam (PAT) adalah salah satu program Pemerintah untuk meningkatkan ketahanan pangan dan produktivitas pertanian dengan memperluas area lahan yang digunakan untuk penanaman. Dengan hasil kunjungan ini, kami berharap dapat menjadi langkah awal menuju peningkatan yang lebih baik dalam sektor pertanian di Kabupaten Klaten,” ungkap Dandim 0723 Klaten.

Dandim juga menambahkan bahwa Kodim 0723/Klaten berkomitmen untuk terus mendukung implementasi program PAT melalui sinergi yang baik dengan semua pihak terkait, baik dari pemerintah daerah, Dinas Pertanian, maupun para petani.

“Kami percaya bahwa dengan kerja sama yang solid, evaluasi yang mendalam, dan perbaikan yang berkelanjutan, kita dapat mencapai target-target yang telah ditetapkan dan meningkatkan ketahanan pangan di Kabupaten Klaten,” pungkas Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han. (Red)